

Estás aquí: [Home](#) / [2020](#) / [febrero](#) / [21](#) / [Dinero](#) / El fracking cobra alta relevancia en reservas de **Ecopetrol** – Empresas – Economía

EL FRACKING COBRA ALTA RELEVANCIA EN RESERVAS DE **ECOPETROL** – EMPRESAS – ECONOMÍA

noticias-antioquia 21 febrero, 2020



La decisión de **Ecopetrol** de entrar de lleno a la producción de **petróleo** y gas en Estados Unidos, a través de la técnica del fracking, y para lo cual comprometió una inversión de 1.500 millones de dólares, comenzó a arrojar importantes frutos en el saldo de las reservas probadas de la compañía.

Ayer, la petrolera de mayoría estatal reveló que al cierre del año pasado, los recursos probados crecieron un 9,6 por ciento, al sumar 1.893 millones de barriles equivalentes (crudo y gas), toda vez que entre 2018 y 2019 incorporó a su balance 408 millones de barriles equivalentes, es decir, un 35 por ciento más que lo incorporado en el 2018.

De dicho incremento, según el reporte de la compañía, el 40,2 por ciento, o sea, 164 millones de barriles, correspondió a los llamados hidrocarburos no convencionales, que desde el año pasado comenzó a explotar en ese país de la mano de la estadounidense Occidental Petroleum, con la que firmó una alianza de largo plazo, como parte de su estrategia de internacionalización.

Gracias a ese impulso, las reservas de la petrolera de mayoría estatal llegaron al nivel más alto en nueve años, luego del bajonazo que tuvieron los precios del crudo hace varios años y que obligó a todas las petroleras mundiales a implementar estrictos planes de eficiencia y de ahorro de costos.

De hecho, tras el comienzo de la alianza con Occidental, la producción de **Ecopetrol** utilizando esta técnica de extracción ya superó los 3.500 barriles diarios, de acuerdo con la petrolera.

(Lea también: ‘No soy un demonio’, dice ministra de Minas al defender el ‘fracking’)

Un año más duro

Las reservas fueron estimadas con base en los estándares y metodología de la Securities and Exchange Commission (SEC) de los Estados Unidos, y cuyo precio definido para la valoración de las reservas de 2019 fue 63 dólares por barril crudo Brent, la referencia de Europa, frente a 72,2 dólares por barril en el 2018.

De acuerdo con dicho desempeño, el índice de reemplazo de reservas fue de 169 por ciento, es decir que por cada barril producido repuso 1,69 barriles, mientras que la vida media de reservas equivale a 7,8 años.

“El 89 por ciento del balance total de reservas probadas se encuentra en Colombia, siendo representativa la participación de los activos ubicados en Estados Unidos (10 por ciento)”, según indicó la compañía en su reporte anual de reservas.

El balance también mostró que la producción total acumulada del año fue 242 millones de barriles de **petróleo** equivalentes.

Del volumen total de reservas, el 73 por ciento es crudo (vida media de 7,2 años) y el 27 por ciento corresponde a gas (10,4 años).

Así mismo, cerca de 264 millones de barriles de **petróleo** equivalente son producto de la gestión técnica y optimización económica de los activos, de los cuales 67 millones de barriles corresponden a extensiones y descubrimientos, la mayor adición en este concepto en los últimos seis años.

El 99 por ciento de las reservas fueron certificadas por cinco reconocidas firmas especializadas independientes, Ryder Scott Company, DeGolyer and MacNaughton, Gaffney, Cline & Associates, Sproule International Limited y Neatherland Sewell & Associates.

De acuerdo con la petrolera, el incremento de reservas logrado en el 2019 es uno de los pilares de la estrategia del grupo empresarial, que busca garantizar su sostenibilidad a largo plazo.

© ECONOMÍA Y NEGOCIOS – EL TIEMPO

[Cómo se ‘reinventó’ Uber para volver a Colombia](#) [Una amistad se pone a prueba en la película ‘Like a Boss’ pese a la prohibición – Empresas – Economía](#)

Deja un comentario.

Tu dirección de correo electrónico no será visible. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario

Nombre completo*

Dirección de correo electrónico*

Web

PUBLICA UN COMENTARIO

BUSCAR

NOVEDADES

[Pato con zapatillas que fue visto en México cautiva las redes](#)

[Hallan monumento funerario en Foro romano que estaría dedicado a Rómulo](#)

[Jordi Cuxart y su paso por la Liga Belga](#)

[El dispositivo para cerrar heridas que promete revolucionar las cirugías](#)

[Cineasta chino y su familia murieron a causa del coronavirus mientras estaban en cuarentena](#)

[GRUEMP SNC: 15 años de entrenamiento y 10 certificados de Rina](#)

[Tienda del Bronx permite a clientes llevarse ‘todo lo que puedan’ si resuelven un cálculo matemático](#)

[Kia e-niro y Diego Emiliano Fittipaldi](#)

[Diego Emiliano Fittipaldi y el nuevo Opel Corsa](#)

[El 29 de febrero se cierra la convocatoria 2020 de COLFUTURO – Educación – Vida](#)

[Mercedes Benz EQC y Diego Emiliano Fittipaldi](#)

[La vuelta de Jordi Cuxart al Levante CB](#)

[Jordi Cuxart Teres y la lesión de menisco](#)

[Cadena perpetua para asesinos de un defensor de antílopes en Kazajistán](#)

[Festival de Viña de Mar arranca en clima de tensión ante amenazas de protestas](#)

[BTS lanza su esperado nuevo álbum ‘Map of the Soul: 7’](#)

[China prevé ensayos en humanos de vacuna contra coronavirus en abril](#)

[Trump arremete contra los Oscar por entregar el premio a mejor película a ‘Parasite’, una cinta coreana](#)

[Los abejorros pueden recordar objetos que vieron y los reconocen con el tacto](#)

[Pasos para preparar un delicioso Monica Mint](#)

[Weinstein sigue pendiente del veredicto tras tres jornadas de deliberaciones](#)

[Jóvenes cruzarán el Atlántico en un velero llevando un mensaje ambiental](#)

[Huawei muestra en Londres la potencia de su 5G](#)